
Pièces 6 Pièces

Superficie 170 m²

Référence 84373322

Prix 2 650 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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Appartement  exclusif  et  uniqueEn  dernier  étage  en  front  de  mer  d'une  surface

d'environ 170 m² totalement rénové avec une vue mer époustouflante?!Comme sur

un bateau,  2 chambres donnant  sur  la  mer.2 terrasses totalisant  250 m² dont  un

toit  terrasse  entièrement  privatif?avec  piscine.4  chambres  en  suite  avec  chacune

leur  salle  de  bains  privative  et  dressing.2  grands  garages  sont  vendus  avec

l'appartement.Excellentes  prestations  pour  cet  appartement  unique.Les

informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site

Géorisques : www.georisques.gouv.fr

Top  floor  seafront  apartment  of  about  170  sqm  totally  renovated  with  a

breathtaking sea view.2 terraces,  including one on the roof  top of  210 sqm witha

swimming  pool  on  the  roof  +  authorization  for  access  to  the  roof  by  private

elevator.4  bedrooms  en-suite  with  each  their  private  bathroom  and  dressing

room.2  large  garages  are  sold  with  the  apartment.Excellent  services  for  this

exclusive apartment.

COLDWELL BANKER STANDING REALTY 

11 rue Chauvain - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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